



Los bomberos y los oficiales de la Fuerza Pública revisaron ayer en la mañana la casa para determinar si el incendio fue provocado. ALFONSO QUESADA.

HOMBRE LE PRENDIÓ FUEGO A LA CASA POR QUE MUJER LO DEJÓ

Celos desencadenaron **infierno**

◆ **ALFONSO QUESADA**
Corresponsal GN

Un hombre de apellido López es el principal sospechoso de incendiar la casa en la que vivían su esposa y los hijos.

El hecho ocurrió ayer a eso de la 1 a. m., en Río Claro de Golfito.

Según trascendió, López vivió durante 16 años con una mujer de apellido Zúñiga, pero hace una semana ella lo echó de la casa, porque la pasaba celando.

Una hermana de Zúñiga, quien

prefirió no decir su nombre, comentó que en la última semana López había llamado a Zúñiga para pedirle cacao, pero ella se negó a recibirlo de nuevo en la casa.

Al parecer la negativa de la mujer causó que el hombre sufriera un ataque de cólera que por poco acaba en tragedia.

“Mi hermana y mis dos sobrinos estaban durmiendo, pero se despertaron cuando sintieron un gran calor. Ellos salieron de la casa y vieron el carro de ese hombre (López) salir de la propiedad”.

Los vecinos ayudaron a la familia a combatir el fuego, pero las llamas consumieron la parte trasera de la casa.

“Se les quemó toda la comida, gran parte de la ropa que tenían, unos cilindros de gas y también la lavadora”, agregó la hermana.

Zúñiga llamó a la Policía para denunciar a López y horas después los oficiales lograron detenerlo en la comunidad de Coto 54 y lo llevaron a la Fiscalía local. El Ministerio Público solicitó para el hombre seis meses de prisión preventiva.